



mIRaI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



明日はいよいよ体育会

明日はいよいよ体育会。

短い、限られた練習・準備時間の中、みんなで必死に頑張ってきました。

あとは、その成果をひたすら表現するのみ。

明日はみんなの力を結集し、歴史に残る体育会を創り上げましょう。



運動会

君たちの力いっぱいやる
演技が見たい。

感動を呼ぶ ひたむきで
まじめな姿が見たい。

自分を
ごまかさず あまやかさず
正々堂々と 最後まで
やりぬく姿は美しい

強くなくてもいい
速くなくてもいい
上手でなくてもいい
そして
負けてもいい

しかし
絶対に許せないのは
中途半端なやり方と
ずるい根性

全体の美を そこなう行為である。

八木 重吉



記事 (口) は災いの元...?



先日の通信にあんなことを書いたからでしょうか…。2日の朝、天気予報を見てみると、な、何と、4日が「曇り時々雨 降水確率60%」になっているではありませんか!!

これにはがく然、体がガクガク、心はブルブル。まったく何てことでしょう…

これで雨になった日には、「雨男」確定ですか?これはマズイです。

ここは一つ、雨の一粒も降らせないように天に願いを届けましょう。

テルテル坊主大作戦だ!!みなさんも協力よろしくお願いします。



救護テントでアタフタ日記



それは予行中のことでした。養護の小田先生からの、「早退する生徒の連絡をするのでその間救護テントにいてくれませんか?」との依頼に、とてつもなく軽い気持ちで「オッケー!」。その後の苦労など、もちろんこの時は知る由もなく…。

最初は何の問題もなかったのですが、急転直下したのは、「横むかで競走」の後でした。来るわ来るわ負傷者が。すり傷、ひっかけ傷、打ち身に捻挫?「小田先生、早く帰って来てえ〜〜」と心で泣きながら、仕方がないのでひたすら消毒液をシュッシュュッ、カットパンをペタペタ。応急処置ならぬ、特急処置みたいになってしまいました。ケガしたみなさんご迷惑をおかけしました。でも、「早く治ってね〜」と言う愛情だけは目一杯に注いだつもりであります(苦笑)。なので明日は万全かな?それにしても、改めて救護・養護の大変さを痛感した小1時間でした。

明日はご観覧よろしくお願ひします。そして一緒に校歌を歌いましょう!!!